



西部小

令和3年度 第15号
12月9日(木)発行
孺恋村立西部小学校学校だより
TEL 0279-96-0013
FAX 0279-96-2023

【学校教育目標】 思いやりの心を持ち、自ら学び、健康でたくましく、生き生きと輝く児童の育成
【具体目標】 ○仲良く助け合える子(徳) ○よく考え学び続ける子(知) ○進んで体をきたえる子(体)

人権週間「校長人権講話」

本年度、西部小学校では、12月3日(金)から12月10日(金)までを人権週間としました。人権週間とは、1948年12月10日にパリで行われた国連総会にて、「すべての人民とすべての国とが達成すべき共通の基準」として採択された「世界人権宣言」に合わせて、この時期に人権について考えるための活動です。12月3日(金)の業間活動で、人権週間に合わせた校長人権講話を行いました。内容は以下のとおりとなりますが、互いに認め合い・支え合える人間関係を作っていける児童の育成を目指し、いじめのない学校作りを進めて行きたいと思えます。

「だから悪い」

※なぜ悪いのかを考えながら聴いてください。

一匹の犬が、身体を前にかがめて、激しくほえたてています。

その先に、一匹の子猫が毛を逆立ててふるえています。

「かーっ」と口を開け、ニャーオ、ニューオと泣いています。

すぐそばで、二人の男の子が様子を見ていました。

二階から、それを見ていた女の子が、階段から駆け下りてきました。

女の子は犬を追っ払うと、男の子たちを叱りました。

「あんたたち、恥ずかしくないの！」

「どうして、はずかしいの？ ぼくたち、なにもしていないよ！」

男の子たちはびっくりしたように、言いました。

「だから、悪いのですよ！」

女の子は、おこって言いました。

※女の子はなぜ、男の子たちを叱ったと思いますか？

何もなかったということは、つまり、犬が子猫をいじめているのを助けているのと同じだからです。

もしみなさんが、弱いものが強いものからかわれたり、いじめられたりしているところを見かけたら、それをやめさせる方法を考えましょう。やめさせる勇気を持ちましょう。

そして、いじめのない楽しい学級、楽しい学校をみんなで作っていきましょう。



人権擁護委員による「人権教室」開催

12月8日(水)の2校時から4校時に、人権擁護委員の8名が来校し、各学年ごとに「人権教室」を開催していただきました。西部小学校でも、12月3日(金)から12月10日(金)までを人権週間として、「校長講話」「人権に関わる授業」「人権標語の作成」「団活動での人権ゲーム」、そして今回の「人権教室」を通して、いじめや仲間はずれなど差別のない社会について考えさせています。講師となった人権擁護委員の皆さんには、発達段階に応じた教材を準備してもらうことで、低学年から高学年まで人権について考える機会を児童に与えてもらいました。



スケート授業

11月30日(火)よりスケート授業が始まりました。初日は、6年生と3年生、12月2日には、5年生と2年生が、孺恋高校スケートリンクに行ってきました。天気にも恵まれ、講師の方々の指導を受けながら、楽しく滑ることができました。この後は、12月16日に4年生と1年生が行く予定です。本年度は、以下のような日程で2月17日(木)までに、各学年4回ずつ実施する予定です。

スケート授業		11月30日(火)～		2月17日(木)	
6・3年	11月30日	12月21日	1月18日	2月10日	
5・2年	12月2日	12月23日	1月25日	2月15日	
4・1年	12月16日	1月13日	2月1日	2月17日	

孺恋村の誇れるスポーツであるスケートに親しみ、冬場の体力づくりに繋げることは、長年続けてきた村の大切な伝統でもあります。冬の寒さに負けず、屋外で友だちと一緒に活動した楽しさも大切な思い出になるかと思えます。新型コロナウイルス感染予防に十分注意しながら、児童がスケートに親しむ機会としていきたいと思えます。保護者や地域の指導者の皆様には、お忙しい中、ご指導いただきありがとうございます。また、スケート靴のヒモ縛りにご協力いただいている保護者の方々には感謝申し上げます。



新ALT「ユウキ ヤマサキ」先生着任

12月8日(水)より新しいALT ユウキ ヤマサキ 先生が着任しました。勤務は、毎週、水曜日(午前中)、木曜日、金曜日となります。両親が日本人で、福岡県で生まれ、二歳まで日本で過ごした後にアメリカへ移住した日系アメリカ人です。小中高はアメリカの現地校で過ごしましたが、大学で日本語をもう一度勉強し直して、関西学院大学にも留学経験があり、日本語も堪能です。そのため、日本語での日常会話も普通になります。

氏名：ユウキ ヤマサキ (山崎 優輝)
出身：アメリカ合衆国ミシガン州デトロイト市
年齢：24歳 1997年10月3日生
趣味：サッカー、ロッククライミング、音楽
メッセージ：

Nice to meet you! Let's have fun learning English together!



12月の予定

14(火) オペラ教室4・5・6年(3・4校時)
16(木) スケート授業4・1年
21(火) スケート授業6・3年 ふれあい教室2年
22(水) 演劇教室 午前1・3・5年
午後2・4・6年

23(木) スケート授業5・2年
24(金) 終業式
28(火) 仕事納め

◇冬季休業日 12/25(火)～1/10(月)

※「西部小学校ブログ」

<http://seibutsumagoi.livedoor.blog/>

「西部小学校ホームページ」

<http://www8.wind.ne.jp/tunisi-es/>

誰でも時には情熱をもつものである
ある人は情熱をもつのがたった30分
ある人は30日、ある人は1年である
情熱の持続力がすべてを決める